

Juegos y **CICLISMO**



**Rubén Contreras**, director de la Fundación Rebeca (de saco), junto a los atletas Jorge Contreras (Izq.), Evelyn García (Der.) y varios niños beneficiados por la entidad.

# Apoyo al ciclismo nacional

**La Fundación Rebeca aportó material, instalaciones y equipo para la práctica del ciclismo**

➤ CARLOS VIDES/EDH

La Fundación Rebeca nació en enero del 2002 como una entidad que busca beneficiar a personas de escasos recursos, tras la iniciativa de los señores Rubén y Hernán Contreras.

El miércoles pasado, esta fundación realizó un acto especial de entrega de juguetes y títulos de propiedad a personas de escasos recursos, y también aprovechó para anunciar su apoyo al trabajo que desarrolla la Federación Salvadoreña de Ciclismo.

La fundación, que cuenta con la ayuda económica de personas altruistas en Suiza y otros países de Europa, ha financiado la construcción de una cafetería en el velódromo nacional, donde además se instalará un albergue para que unos 15 atletas participen en la Escuela de Ciclismo de la federación.

En este grupo participarían dos de los mejores velocistas del país, Walter Cruz y Miguel Portillo.

Aparte, la entidad aportará fondos para los viajes de fogueo a Europa y Colombia para un grupo élite



**Parte del equipo deportivo** donado por la fundación Rebeca. Cada bicicleta cuesta alrededor de \$2,000.

de ciclistas salvadoreños, entre los que destaca la única medallista de este deporte en los XIX Juegos Centroamericanos y del Caribe pasados, la santaneca Evelyn García.

La ciclista, que hoy cumple 20 años de edad, es la gran esperanza de medallas para este deporte en los Juegos Panamericanos de Santo Domingo, en República Dominicana, y también se espera que participe en el Mundial B de ruta y pista en Suiza, así como los mundiales A de ruta y contrarreloj, en Canadá, y de pista en China.

El grupo lo completan Reynaldo Murillo, Mauricio Valladares, Jorge Con-

treras, Ricardo Ramírez, Juan Argueta, Enrique Ávalos, Zulma Contreras y Carlos Hernández, quienes también participarán en distintos eventos internacionales.

La Fundación Rebeca aprovechó la oportunidad para donar nuevo equipo deportivo a la federación, como cuatro bicicletas de ruta Teker y dos Look, 120 tubulares y llantas nuevas, 400 forros para timones, 200 pares de guantes de ciclismo, y 80 bicicletas de aprendizaje nuevas, entre otros artículos. En total, esta donación de material deportivo asciende a un millón de colones, según especificó Rubén Contreras.